

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Die alten Türme der Norddeicher Hafeneinfahrt gibt es immer noch

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Apr 2018 - 10:45 Uhr

Die älteren Insulaner oder Inselgäste werden sich noch daran erinnern, dass früher am Ende der Norddeicher Hafeneinfahrt rechts und links keine modernen Gitterbaken standen, sondern noch richtige kleine Leuchttürme mit einem Gitteruntergestell und einem Feuerhaus. Anfang dieses Jahrtausends wurden die alten Türme entfernt, es gibt sie aber heute noch.

Für den Juist-Gast sind die Türme in der Regel nicht mehr sichtbar, es sei denn, man ist einige Zeit vor der Schiffsabfahrt bereits in Norddeich und unternimmt während der Wartezeit einen Spaziergang in westliche Richtung. Am Westende des Ortes Norddeich in der Nähe vom Schwimmbad Ocean Wave fanden beide Türme ihre letzten Standorte, statt der Fahrrinne in den Hafen sind sie jetzt durch eine Straße getrennt. JNN zeigt hier mal zwei aktuelle Fotos von den Türmen, die früher den Beginn – oder auch das Ende – des Juist-Urlaubs anzeigten.

Ein weiteres Archiv-Foto entstand am 05. August 2002. Mittels eines Schwerlastkranes auf dem Entsorgungsschiff „Störtebeker“ wurde der grüne Gitterturm am Ende des westlichen Leitdammes entfernt und an Land gebracht. Das Feuerhaus hatte man getrennt und schon vorher abgenommen. Das Foto ist per Zufall entstanden, denn der Fotograf befand sich eigentlich mit seinem Boot auf dem Wege von Norddeich nach Norderney, wo die damals neue Doppelendfähre „Frisia IV“ an dem Tag getauft werden sollte.

Weitere Infos zu den Norddeicher Seezeichen unter:
<http://baken-net.de/norddeich.htm>

JNN-FOTOS (2) und ARCHIVFOTO (1): STEFAN ERDMANN

Article pictures



